

1º Asamblea de la AVEPed

“I Tarde de Reflexión sobre el estado de la Enfermería Pediátrica en la Comunidad Valenciana”

La Asociación Valenciana de Enfermería Pediátrica invita a todas las enfermeras pediátricas de la Comunidad Valenciana a participar en la 1ª Asamblea de la AVEPed en la que se explicará la manera de formalizar la inscripción en la asociación de las personas interesadas en este proyecto.

También hemos querido iniciar un nuevo modelo de compartir reflexiones y experiencias mediante la organización de la “I Tarde de Reflexión: El estado de la Enfermería Pediátrica en la Comunidad Valenciana”.

Desde la Junta de la AVEPed os animamos a participar y a informaros sobre este evento y el inicio de esta asociación.

- Fecha: 25 de Abril
- Hora: 17 a 19:30h
 - 17-18h Asamblea
 - 18- 19:30h Tarde Reflexión
- Lugar: Colegio de Enfermería de Alicante
 - Retransmisión del evento al colegio de Enfermería de Castellón y pendiente de confirmar retransmisión al Colegio de Enfermería de Valencia.
- Inscripciones: [Ventanilla única de Enfermería](#) o Mandando correo a info@enfermeriapediatricav.com con los siguientes datos: Nombre y Apellidos, DNI, dirección postal, teléfono y correo electrónico.

1º PARTE: ASAMBLEA

Se seguirá el siguiente orden del día:

1. Presentación de Junta Directiva.
2. Lectura de estatutos y establecer objetivos de la AVEPed: corto, medio y largo plazo.
3. Resumen de actividades realizadas en el primer año de la Asociación.
4. Votación para fijar la cuota anual de la AVEPed.
5. Establecer grupos de trabajo.
6. Ruegos y preguntas.

2ª PARTE: TARDE REFLEXIÓN

Temas a tratar:

18h Compartiendo conocimientos y experiencias: Blog Cuidando Neonatos.

- Ponente: Rosario Ros (Enfermera Especialista en Enfermería Pediátrica, Hospital Univesitari y Politécnic La Fe)

18:45h La Enfermera Escolar, necesaria YA en todos los colegios.

- Ponente: M^a del Mar Ortiz (Enfermera Escolar en Elche)